

3571/J XXIII. GP

Eingelangt am 18.02.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Haimbuchner
und Kollegen
an die Bundesministerin für europäische und internationale Angelegenheiten
betreffend diplomatischer Akkreditierung von Vladimir Vozhzhov

Laut „profil“ vom 21. Jänner 2008 erstellten die Vereinten Nationen ein Gutachten, welches die diplomatische Immunität von Vladimir Vozhzhov festhielt und zur Freilassung desselben geführt hat.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an die Bundesministerin für europäische und internationale Angelegenheiten nachstehende

ANFRAGE

1. Wann wurde Vladimir Vozhzhov beim Außenamt akkreditiert?
2. Wann wurde Vladimir Vozhzhov bei den Vereinten Nationen in Wien akkreditiert?
3. Wann wurde die Akkreditierung bei den Vereinten Nationen vom Außenamt notifiziert?
4. Handelte es sich um eine so genannte „ad hoc mission“?